

KATA PENGANTAR

Dengan mengucap syukur Alhamdulillah kehadiran ALLAH SWT atas segala rahmat, karunia, dan hidayah, serta kemudahan yang diberikan kepada penulis sehingga dapat menyusun dan menyelesaikan penulisan tesis yang berjudul Strategi Komunikasi Mahasiswa Asing Dalam Beradaptasi Di Lingkungan Belajar Universitas Airlangga. Penelitian ini merupakan penelitian komunikasi antarbudaya yang dilakukan oleh penulis karena minat yang besar dalam berkomunikasi dengan orang-orang dari negara berbeda. Penulis juga melihat bahwa penelitian tentang komunikasi antarbudaya di Universitas Airlangga sendiri masih belum banyak dilakukan oleh para mahasiswa, sehingga diharapkan dengan penelitian yang telah dilakukan ini akan menambah penelitian tentang komunikasi antarbudaya yang sudah pernah dilakukan.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini masih jauh dari sempurna, untuk itu kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan dalam penelitian ini. Penulis mohon maaf apabila dalam penulisan tesis ini terdapat banyak kesalahan, mengingat keterbatasan pengetahuan dan kemampuan penulis. Harapan penulis semoga hasil penelitian ini memberi manfaat kepada semua pihak dan mendapat ridlo ALLAH SWT, Amin Yaa Rabbal ,Alamin.

Penulisan tesis ini tidak terlepas dari dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, sehingga dalam kesempatan ini ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya penulis ucapkan kepada :

1. Rektor Universitas Airlangga Prof. Dr. Fasichul Lisan, Apt. atas kesempatan dan fasilitas yang diberikan kepada penulis untuk mengikuti

dan menyelesaikan Pendidikan Program Magister pada Program Pascasarjana Universitas Airlangga Surabaya.

2. Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Drs. I Basis Susilo, M.A, atas kesempatan untuk menjadi mahasiswa Program Magister di FISIP Universitas Airlangga Surabaya.
3. Ketua program studi Magister Media dan Komunikasi Universitas Airlangga Prof. Rachmah Ida, Dra, M.comms, Ph.D atas kesempatan yang diberikan untuk menjadi mahasiswa Magister Media dan Komunikasi serta ilmu yang telah diberikan selama proses belajar berlangsung.
4. Terima kasih yang tak terhingga serta penghargaan dan hormat kepada para dosen pembimbing yairu Prof. Dr. Musta'in Mashud, Drs., M.si dan Dr. Henri Subiakto, Drs., SH., M.A. yang telah memberikan bimbingan, saran, kritik yang sangat membangun dalam penulisan tesis ini. Sehingga hasil yang diperoleh memuaskan.
5. Dosen Penguji Tesis Dr. Djoko Wahjono Tjahjo, S.E., M.Si dan Dr. Santi Isnaini, S.Sos, M.Com yang saya hormati. Kritik dan saran yang diberikan selama proses penulisan proposal hingga sidang tesis sungguh sangat berarti dan membantu penulis untuk lebih teliti lagi. Terima kasih banyak.
6. Para staff administrasi pascasarjana FISIP terutama pak Martino Arianto terima kasih atas bantuan, kebaikan dan kesabaran dalam menghadapi para mahasiswa Magister di FISIP termasuk penulis. Mulai dari awal masuk kuliah hingga penulisan tesis ini terselesaikan.
7. Teman-teman Magister Media komunikasi 2013 yang selalu memberikan dukungan dan tiada pernah putus saling mendoakan. Arlin, Ella, Mbak

Rizma, Mbak Arum, Gayuh, Bu Lia, Mbak Ame. Sahabatku Niken Ayu, Bruce Dame Vera, Nadia Paramitha dan teman-teman yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Semoga sukses untuk kita semua.

8. Terima kasih banyak untuk para mahasiswa asing yang luar biasa dan sudah berkenan menjadi informan dalam penelitian ini. Semoga kalian selalu diberkahi oleh Tuhan dan sukses untuk karir kalian di masa depan.
9. Untuk Ibu ku tercinta yang tidak pernah berhenti berdoa dan mendukung selama perjalanan menyelesaikan masa belajar di Magister Media dan Komunikasi. Adik dan juga Bapak, Tante Bitu, Yahyung dan Adik Latifah Hanum tersayang. Terima kasih atas dukungan kalian.

Surabaya, 4 Juli 2015

Yanuarita Kusuma